
 

・１学期から実施している「フラワーチャレンジ」については、夏休みに保護者の方が 

水やりをしていただいたこともあり、順調に花が咲いている。 

・２学期は５、６年生を中心に水やりを行い、できるだけ⾧く花を持たせたい。 

 

 

 

 

 

 

第２回学校運営協議会を開催しました 

８月２９日に第２回学校運営協議会を開催しました。 

話し合った内容を紹介します。 

第１回の会議で共有した学校の課題について、各部に分かれて 

今年度取り組む具体的な内容を検討しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・１月に１年生を対象に昔遊び、11 月に４年生を対象にグランドゴルフの体験を行う。 

・今年新たに 11 月に６年生を対象に鳥栖空襲についての講話を開催する。 

・５、６年生の家庭科でミシンを使用するが、ミシンの使い方を教えてくださる 

地域の方がいればお願いしたい。これは、来年度に向けて調整をしていきたい。 

 

 

 

・特に下校時の交通マナーUP のため、学校だよりやマチコミで見守りのお願いをする。 

立っての見守りは難しいと思うので、散歩中などに見守りをする「ながら見守り」を 

していただけるとありがたい。 

・ヘルメット着用については、被り方に問題があるケースも多く、 

繰り返し学校で指導をする必要がある。 
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Flower Challenge～彩とりどりの学校へ～ 

７月に苗植えをした花は、夏休みに保護者の方や職員が水やりを行い、キレイに咲きました。 

先日の委員会活動では、園芸委員会の児童が渡り廊下に花を飾り、花いっぱいで彩とりどりの 

学校となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


